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REQUERIMENTO No             042/2023

a Vereador Leandro Magoga no uso de
suas prerrogativas parlamentare§, etc.;

Considerando que, a Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e uma unidade de media
complexidade que tern como objetivo oferecer atendimento medico de urgencia e emergencia
a populaeao, funcionando 24 horas por dia, sete dias da semana;

Considerando que,  essas unidades estao presentes em varios municipjos e foram
criadas com o intuito de desafogar as unidades de pronto socorro dos hospitais, oferecendo
atendimento de qualidade e resolutivo em situag6es de urgencia e emergencia;

Considerando ainda que, as UPAs sao gerenciadas pelas Secrefarias de Sadde dos
municipios  e  no  caso  da  Estancia  Tun'stica  de  Santa  Fe  do  Sul  por  urn  Cons6rcio  de
municipios denominado Cons6rcio Ptlbtico lntermunjcjpal de Saude da Regiao dos Grandes
Lagos (CONSAGRA), que abrange os munici'pios de Nova Canaa Paulista/SP, Rubineia/SP,
Santa Clara D'Oeste/SP, Estancia Turistica de Santa Fe do Sul/SP, Santa Rita D'Oeste/SP e
Tres Fronteiras/SP;

Considerando finalmente que, a Unidade de Pronto Atendimento (UPA) instalada em
Santa F6 do Sul atende a todos os municipios que fazem parte do supracitado Cons6rcio e
que os mesmos todos os meses rateiam as despesas da unidade que atualmente ficam em
torno de R$1.000.000,00 (Urn Milhao de Reais) e o Govemo Federal destina a UPA Santa Fe
do  Sul  o  valor  de  R$  170.000,00  (Cento  de  setenta  mil),  valor  este  que  desde  a  sua
implantaeao nao sofreu nenhum reajuste;

Ora o exposto:

Requer a  Mesa,  ouvido  o  Colendo  Plenario,  satisfeitas  as  formalidades
regimentais,  para- que seja oficiado a Excelentfssjma Ministra da Sadde - NisIA VERONICA
TRINDADE LIMA, solicitando prestar a esta edilidade a seguinte informagao:

>  0 Govemo Federal ten estudos visando aurnentar o repasse para a Unidade de
Pronto Atendirnento (UPA 24hs) do municipio da Estancia Turistica de Santa F6
do surm

JuSTIFICATIVA:

A propositura e basfante em si para justificar o pedido de informacao sobre o repasse,
tendo em vista que as despesas das Unidades de Pronto Atendimento (UPA 24hs) tom subido
muito e os municipios estao com dificuldades de arcar com essa diferenga.
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